



Grußwort
der Bundesministerin für Familie, Senioren, Frauen und Jugend,
Lisa Paus, MdB
für den DAK-Wettbewerb „Gesichter für ein gesundes Miteinander“

Ein gesundes Miteinander – genau das wünsche ich mir für unsere Gesellschaft. Und gesund – das ist viel mehr, als nicht krank zu sein. Gesund bedeutet körperliches, mentales und soziales Wohlbefinden. Es bedeutet Prävention, Pflege, Versorgung, mitmachen können und vieles mehr.

Gesund miteinander zu leben, heißt, uns gegenseitig zu unterstützen. Das „Wir“ in den Vordergrund zu stellen. Zu verhindern, dass Armut Menschen die Chance auf Bildung, Teilhabe und Gesundheit nimmt. Zu fördern, wenn Menschen sich Zeit füreinander nehmen. Das gilt für Kinder, in der Jugend, im Erwerbsleben und im Alter.

Für alle diese Menschen setze ich mich als Bundesministerin für Familien, Senioren, Frauen und Jugend ein. Wir verstehen uns als Gesellschaftsministerium, und wir fördern auch in besonderer Weise das bürgerschaftliche Engagement.

Darum begrüße ich es sehr, dass die DAK mit einem Wettbewerb die Projekte engagierter Menschen prämiert. Gerne habe ich die Schirmherrschaft darüber übernommen. Mögen sich viele spannende Gesichter an dem Wettbewerb beteiligen.

Mit freundlichen Grüßen

Lisa Paus MdB

Bundesministerin für Familie, Senioren, Frauen und Jugend